

Hoy, 27 de febrero de 2013, 14 alumnos/as de 2º de Bachillerato han tenido la ocasión de visitar el Puesto de la Guardia Civil en Hellín. Los alumnos, interesados en conocer de primera mano un poco mejor esta profesión, han tenido la oportunidad de visitar las instalaciones y preguntar dudas. Además de visitar los distintos despachos y servicios (Permiso de Armas, Equipo de investigación, SEPRONA, Tráfico) hemos tenido la oportunidad de conocer la dotación de coches, motos y equipamientos que estos profesionales utilizan en su día a día. Desde aquí **agradecer** a todo el personal que nos ha atendido por su amabilidad: Capitán, Sargento y personal de SEPRONA y Tráfico. El próximo mes tendremos la oportunidad de informarnos sobre el procedimiento de acceso a la Guardia Civil en una charla que tendrá lugar en el instituto a cargo de personal del Puesto.

PARA VER FOTOS PINCHAR EN EL SIGUIENTE ENLACE:

[#https://picasaweb.google.com/102032757579984282764/VisitaALaGuardiaCivilDeHellin #](https://picasaweb.google.com/102032757579984282764/VisitaALaGuardiaCivilDeHellin)